

ABSTRAK

Mira Amanah. 200104010169. *Analisis Isi Pesan Dakwah Pada Konten Video Instagram @taqy_malik*. Pembimbing (1) Samsul Rani, S.Ag., M.Si dan Pembimbing (2) Risqiatul Hasanah, S.Sos., M.Sos, pada Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin, 2024.

Kata Kunci : Pesan Dakwah, Instagram, Ustadz Taqy Malik

Kehadiran dakwah di media instagram berfokus pada sajian agama yang dikemas dan dihadirkan secara berbeda. Hal ini karena beragamnya penonton sehingga kemasan yang berbeda akan membawa daya tarik tersendiri bagi audiens untuk menonton acara. Salah satu akun instagram yang mempunyai konten dakwah dengan gaya Bahasa yang mudah dipahami ialah @taqy_malik. Beliau merupakan ustadz muda atau ustadz milenial yang menghadirkan konten dakwah di akun instagramnya, beliau juga merupakan seorang hafidz al-qur'an 30 juz, saat sejak kecil ustadz Taqy Malik sudah mulai menghafalkan al-qur'an. Ustadz taqy malik aktif membagikan konten dakwah melalui akun instagramnya. Memiliki 2,5 juta pengikut di Instagram sehingga beliau banyak membagikan ceramah-ceramah beliau. Sasaran dakwah pada akun Instagram ini lebih merujuk ke anak-anak muda milenial pada zaman sekarang. program ini beragam, Tujuan dari penelitian ini adalah untuk memperoleh pesan-pesan dakwah yang disampaikan oleh ustadz Taqy Malik pada konten video akun Instagram @taqy_malik dan untuk mengetahui bagaimana tanggapan atau komentar terhadap pesan dakwah yang disampaikan melalui akun Instagram @taqy_malik.

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif yang memiliki proses penelitian dengan memberikan data dalam bentuk deskriptif, melalui metode analisis isi (*content analysis*). Pengolahan data digunakan dengan cara dokumentasi dan observasi.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti yaitu, terdapat 10 konten video yang mencakup 3 pesan dakwah akidah, 3 pesan dakwah Syariah, dan 4 pesan dakwah akhlak. Pesan aqidah mencakup beriman kepada Allah. Pesan Syariah mencakup amalan-amalan atau ibadah. Pesan dakwah akhlak mencakup akhlak terhadap orang tua, akhlak terhadap diri sendiri, akhlak terhadap suami, dan akhlak kepada Allah. Kemudian terdapat komentar-komentar positif yang sering muncul pada 10 konten video tersebut.